

# ふちゅう歴史散歩

Vol. 70

## 国史跡備後国府跡

### ツジ地区



ツジ地区の調査で見つかった建物跡や区画溝



■国史跡記念シンポジウム  
「みんぱく」の国史跡のまち  
とき 2月5日(日)13時～16時  
ところ 生涯学習センター

30年以上にわたる発掘調査や研究によって、備後国府跡を構成する重要な地区として、「ツジ地区」と「金龍寺東地区」の2地区が昨年の10月3日に国史跡に指定されました。国史跡とは、わが国の歴史上または学術上価値が高く、保護が必要と認められた遺跡のことです。

ツジ地区は、元町の中心を南北に流れる音無川の東側一帯に広がっています。この地区では7世紀末頃から8世紀初頭から10世紀末頃まで、区画溝を伴って東西南北の方向にほぼ合わせた規格性の高い建物跡が、礎石瓦葺の建物を中心にいくつも見つかっています。また、出土した遺物には、国府での文書事務に必要な硯、あるいは政事の一部であった宴会・儀式に使う緑釉陶器や貿易陶磁器といった高級食器を大量に使用する状況が12世紀後半まで続き、13世紀になると急減することが分かりました。ツジ地区での調査成果は、備後国府の設置当初から衰退、そして中世府中への歴史的な移り変わりを具体的に示していると考えられるのです。

—市民レポーターが府中の魅力を投稿します—

## ふちゅう Sai 発見!

高校生編 その30

知っていますか?

この石碑には府中東高校の校歌が彫られています。府中東高校の校歌は、有名な人に作っていただいたと聞きました。ちなみに、古関裕而さんの作曲です。さて、石碑の話ですが創立40周年を記念してOBが建てていただきました。そのOBの中に、1979年春の甲子園に出場し、その年にカープにドラフト1位で指名された片岡さんの名前もありました。実は、府中東高校は三十数年前、甲子園に出場したことがあるのです(ワーパチパチ)……。ちなみに、プロ野球選手になったOBは、片岡さんを含めて4人おられます!



投稿者 (文と写真)

府中東高校2年生  
岡田如叶くん



平成29年2月1日(1221)号

## 広報ふちゅう

(毎月1・15日発行)



ご意見、ご感想をお寄せください。

編集発行：府中市人事秘書課

〒726-8601 広島県府中市府川町315

☎0847-43-7111 (代表)

☎0847-43-7194 (広報担当)

HP <http://www.city.fuchu.hiroshima.jp/>

HP 《携帯版》 <http://city-fuchu-m.plimo.jp/>

※右のQRコードからアドレスを読み取ることができます。

